
Palabras del intendente Ing. Agron. Estanislao Chiazzaro durante la 
firma del convenio entre la Comuna Canaria y  Asociación de Enólogos 

del Uruguay

“Buenas tardes a todos, nos sentimos muy congratulados de participar de este 
acto.

Cuando nos llegó en su momento a conocimiento nuestro -nosotros 
comenzamos a ser Intendentes en febrero de este año- estaba la posibilidad 
del convenio, con la responsabilidad de Desarrollo Productivo y su área 
especializada y pensamos que era un paso adelante en lo que es la integración 
de la sociedad uruguaya en objetivos comunes.

Creo que el vínculo, público- privado hace mucho para generar espacios de 
trabajo que potencien lo que cada uno podía hacer por separado y en ese 
sentido destacamos este convenio como una posibilidad cierta de lograrlo 
además de forjar una unidad en el trabajo hacia un sector muy importante en 
el Uruguay, pero mucho más importante para nuestro departamento como lo 
es la vitivinicultura.

Creemos nosotros que -como los datos están a la vista- somos el mayor 
departamento en cuanto a la producción de uva, vino y la mayor cantidad de 
productores, lo que significa que no en valde se firma en Canelones este 
convenio entre nuestra Intendencia y la Asociación de Enólogos del Uruguay.

 Es muy importante para el departamento y el Uruguay, reconociendo que de 
aquí en más puede cambiar mucho lo que es la acción impulsada por ambos 
conjuntamente para el beneficio de todas y todos.

Estamos atentos a las inquietudes, hay un espacio físico en el PTC para trabajar 
con ustedes lo que nos compromete a cuidarlo y a ustedes a rendir también la 
contraparte que tienen que poner en este convenio.

Esto nos permitirá decir que en Canelones tenemos una asociación de trabajo 
para bien de los trabajadores de la vitivinicultura en el Uruguay, su asociación 
de especialistas en el vino y también aquellos productores que producen la uva 
y los bodegueros que de alguna manera están en al fase industrial . 

Integramos en la  cadena agroindustrial un proceso de mejorar sus 
posibilidades, hacia un departamento de primera y un país de primera que es 
lo que queremos todos,impulsar las mejores posibilidades para todos los 
uruguayos.

Los felicito y nos felicitamos por esta oportunidad y bueno, estaremos atentos 
a todo en lo que podamos ayudar al respecto.”


